

GESTIÓN DE CARRETERAS EN LOS PAÍSES EN DESARROLLO: DESAFÍOS

20 de septiembre de 2007 (pm)

SESIÓN ESPECIAL 12

INFORME DE INTRODUCCIÓN

Se ha tomado conciencia de la necesidad de asegurar el mantenimiento de las redes de carreteras existentes para que esas infraestructuras permitan una expansión durable de la economía y el acceso a los servicios esperado por la población.

La puesta en práctica de una gestión eficaz de las carreteras necesita sin embargo reformas profundas en materia de financiación, de definición de las responsabilidades de la administración y su organización, e implicación del sector privado.

Esta sesión mostrará el estado actual de las reflexiones sobre dos temas: como asegurar la financiación de las operaciones de mantenimiento; como favorecer la aparición y el desarrollo del sector privado local de la construcción y su implicación en la gestión de la carretera.